



Femmes pour la Paix
Frauen für den Frieden
Donne per la Pace
Women for Peace

Zürich, 19.12.2023

Liebe Frauen

Das Thema der neuen Frauenstimme, Freundschaft, bringt vieles zum Klingen. So eigenständig wir auch sind, wir brauchen alle Beziehungen und Freundschaften.

Es freut mich immer wieder, dass auch die Frauen für den Frieden so ein Freundschaftskreis sein können - und auch sind, mit euch allen zusammen. So war die letzte Herbstversammlung ein sehr gelungener Anlass.

Ich möchte mich ganz herzlich bedanken, für die grosse Wegstrecke, die wir schon zusammen zurückgelegt haben.

Hindernisse auf den nächsten Strecken gibt es genug, falsche Prioritäten und Werte, Militarismus. Abbauversuche bei der sozialen Sicherheit etc.

Wegschauen hilft bekanntlich nicht. Ein erster wichtiger Termin für eine gute Richtung ist der Abstimmungstermin im März, an der die Initiative für einen 13. AHV-Anteil an die Urne kommt. Gerade für die Frauen ein wichtiger Punkt, ich verweise hier auf das neue Manifest vieler prominenter Frauen (www.frauenrenten.ch).

Extrem gefreut hat es das Kernteam des Schweigens beim Fraumünster auch, dass die letzten Male tatsächlich mehr Frauen gekommen sind. Ein guter Neujahrsvorsatz?

Ich wünsche uns allen trotz allem weiterhin Zuversicht und Freude.

Frieden ist ein Prozess mit abnehmender Gewalt und zunehmender Gerechtigkeit, wie Ursula Schröder vom Friedensinstitut der Uni Hamburg im Deutschlandfunk sagte.

Schöne Weihnachten und ein gutes Neues Jahr

Agnes Hohl